

« ... *Etre la pensée et le représentant du sport au sein des armées du monde.* »

« ... *d'expliquer, de promouvoir, de stimuler et de répandre le plus largement possible vision et philosophie, dans les armées du monde afin de favoriser, d'encourager et de développer le sport, des simples pratiquants aux élites.* »

(Charte d'adhésion du CISM)

Introduction

Le sport dans son sens le plus large a été influencé d'une façon décisive par les militaires et réciproquement les militaires l'ont influencé de différentes manières, spécialement en ce qui concerne l'entraînement. Cette interaction a atteint des proportions inconnues jusque maintenant.

Des changements politiques et/ou économiques significatifs dans de nombreux pays de par le monde sont la raison pour laquelle beaucoup de forces armées entreprennent maintenant leurs réorganisations, y compris la restructuration de leurs systèmes d'entraînement, comprenant l'entraînement sportif et physique (l'éducation).

D'importantes tentatives afin d'obtenir des solutions optimales amèneront des concepts théoriques valides qui couvriront les nombreux critères demandés ainsi que les méthodes pour mettre ces concepts en pratique.

Dans ce contexte, la compréhension du sport comme partie intégrante de tout un régime d'entraînement jouera un rôle éminent et décidera finalement, à la fois de la contribution future des militaires à la promotion de sports compétitifs et de même, déterminera si au cours d'un entraînement normal une intervention directe du sport (entraînement physique) est mise en évidence ou si le sport est vu comme une partie de l'éducation, ce qui est principalement un but en soi et qui a comme avantage un meilleur état physique du corps pour l'entraînement militaire en général.

La période décisive de restructuration/réforme correspondant au 50^{ème} anniversaire du CISM semble être l'occasion rêvée pour approcher ce grand phénomène social qu'est *le sport* aujourd'hui de points de vue différents et hors du commun.